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令和２年度第２回岡山労働局公共調達監視委員会議事録 

 

日 時：令和２年９月２３日（水）10：00～12：00 

場 所：岡山地方合同庁舎３階共用会議室 

 

１ 開 会 

司会）総務課長補佐 

  ただいまより、令和２年度第２回岡山労働局公共調達監視委員会を開催します。 

  開催にあたり、当局総務課長より挨拶を申し上げます。 

 

挨拶）総務課長 

  委員の皆様におかれましては、本日はご多用の中、ご出席いただきまして感謝申

し上げます。 

  公共調達については、透明性及び競争性を確保することが重要であり、契約の適

正化の推進、徹底を常日頃から図っているところです。 

  さて、本日の審議案件は、令和２年度第１・四半期（令和２年４月から令和２年

６月）に締結した契約６１件です。なお、先に開催した岡山労働局公共調達審査会

において、不適切な点及び改善すべき点は特にない旨の審議結果を得ていることを

まずご報告します。 

  個々の案件については、この後、担当から説明しますが、忌憚のないご意見をい

ただき、当局として公共調達のより一層の適正化に努めていく所存ですので、本日

は何卒よろしくお願いします。 

 

総務課長補佐） 

それでは本日の議事に入ります。議事進行について、委員長よろしくお願いし

ます。 

委員長） 

本日の議事に入ります。次第に従い議事を進行します。 

 

２ 議 事 

（１）公共調達案件に対する審議 

委員長） 

  「競争入札（工事）」及び「随意契約（工事）」については、該当がありません

ので、まずは「競争入札（物品・役務等）」２５件からとなります。このうち委託

事業に関する案件７件（№１～７）ありますので、まとめて審議をお願いします。

では、事務局から説明をしてください。 

 

（契約内容等について会計第二係長より説明（７件）） 
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委員長） 

  以上、７件について、ご質問、ご意見がありましたお願いします。 

 

 〇委員より以下について意見、質問があり、以下のとおり事務局より回答した。 

  Ｑ：総合評価というのは、落札価格だけではなく、点数の総合で評価するのか。 

  Ａ：３名の委員で構成する技術審査委員会にて評価し、決定している。 

  Ｑ：委員というのは、どのような構成なのか。 

  Ａ：３名のうち１名は局内から、２名は外部の有識者の方をお願いしている。 

  Ｑ：その審査の際に価格点は知っているのか。 

  Ａ：審査の段階では価格点はわからない状況で、開札時点ですべてを点数化して

いる。 

 

委員長） 

  引き続き、「競争入札（物品・役務等）」２５件のうち委託事業に関する案件以

外の１８件（№８～）をまとめて審議をお願いします。先ほど同様、事務局から説

明をしてください。 

 

（契約内容等について会計第二係長より説明（１８件）） 

 

委員長） 

  以上、１８件について、ご質問、ご意見がありましたお願いします。 

 

〇意見なし。 

 

委員長） 

  次に、「随意契約（物品・役務等」３６件のうち委託事業に関する案件８件（№

１～７、３２）をまとめて説明します。 

 

  （契約内容等について会計第二係長から説明（８件）） 

 

  以上、８件につきまして、ご質問、ご意見がありましたら、お願いします。 

 

〇意見なし。 

 

委員長） 

  「随意契約（物品・役務等」３６件のうち土地建物の賃貸借契約以外に関する案

件９件（№８～１１、３０、３１、３４～３６）をまとめて審議をお願いします。
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先ほど同様、事務局から説明をしてください。 

 

  （契約内容等について会計第二係長より説明（９件）） 

 

委員長） 

  以上、９件について、ご質問、ご意見がありましたお願いします。 

 

 〇委員より以下について意見、質問があり、以下のとおり事務局より回答した。 

  Ｑ：緊急的な案件について、新型コロナウィルスによる影響というのは理解でき

るが、見積もりが１者というのは理由があるのか。 

  Ａ：期限が限られている中で、７月１日に事業を立ち上げる必要があり、見積も

り合わせをすると間に合わない状況であったため、１者のみとなった。 

  Ｑ：業者はどうやって選定したのか。 

  Ａ：近隣の業者で過去の実績から選定した。 

 

委員長） 

最後に、「随意契約（物品・役務等」３６件のうち土地建物の賃貸借契約に関す

る１９件（№１２～２９、３３）をまとめて審議をお願いします。先ほど同様、事

務局から説明をしてください。 

 

（契約内容等について会計第二係長より説明（１９件）） 

 

委員長） 

  以上、１９件について、ご質問、ご意見がありましたお願いします。 

 

〇意見なし。 

 

委員長） 

以上、本日の審議案件について、不適切な点又は改善すべき点はありますか。 

 

〇意見なし。 

 

 

（２）岡山労働局公共調達監視委員会への報告について 

委員長） 

 それでは、本日の審議結果について、厚生労働省中央公共調達監視委員会へ事務

局から報告をお願いします。 
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３ 閉 会 

総務課長補佐） 

長時間にわたり、審議いただきありがとうございました。本日、審議いただいた

内容は、中央公共調達監視委員会に報告するとともに、岡山労働局のホームページ

に掲載し、公開します。 

それでは、大変お疲れ様でした。 

以上で本日の審査会を終了します。ありがとうございました。 

 

以上 


